



# 鈴峰中だより

令和4年12月9日

16号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhreiho>

鈴鹿市立鈴峰中学校

## ◆◆学校運営協議会拡大協議会開催◆◆



11月28日(月)、校区の全ての学校の運営協議会委員の皆様にご参加いただき、学校運営協議会拡大協議会を開催しました。地域コーディネーターの山本信一様より、これまでの経過等をお話いただきました。また、5つの分散会に分かれて、各校の取組の交流や小中共通の課題についての話し合いをしました。



鈴西小学校の運営協議会委員長である名村一宏様には、地域づくり協議会の取組についてご講演いただきました。「わらアート」作成の取組を通して、地域の方々や地域の子どもたちのつながりが深まっていく様子をうかがうことができました。巨大なふくろうのわらアートにこめられた地域の思いを感じるすばらしい講演でした。

11月26日(土)学校運営協議会の皆様と、呼びかけに応じてくださったPTAの方々による今年3回目の除草作業がありました。大きくなりすぎた木や、道路側に伸びた枝を伐採いただいたり、グラウンドやプールの草を取っていただいたりしました。10月初旬から3度にわたる環境整備のご支援を賜りまして、校内は大変美しくなりました。ご協力くださいました皆様に心よりお礼申し上げます。

## ◆◆廃品回収～ありがとうございました～◆◆



12月4日（日）に廃品回収を行いました。写真左のように雑誌や新聞紙をたくさん積み込んだ車が次々と学校に到着しました。PTAの皆様，地域の皆様には大変お世話になりました。全部で38,370 kgの紙類・ダンボールを回収することができました。

## ◆◆薬物乱用防止講座(2年生)◆◆

11月21日（月）2年生を対象とした鈴鹿ライオンズクラブ様による薬物乱用防止講座がありました。スライドを使って，薬物の種類や薬物依存の危険性等をわかりやすく教えてくださいました。写真のように鈴鹿ライオンズクラブからたくさんの方にお越しいただきました。



## ◆◆落ち葉の季節に～ありがとう～◆◆



部活の朝の練習時間を利用してたくさんの落ち葉を掃除してくれているのは陸上部の皆さんです。おかげで，落ち葉の季節にも関わらず校内はとてもきれいになっています。